

Asiste presidente de Cuba a Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 28 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, encabezó este martes la inauguración de la VI Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo, dedicada al Héroe Nacional José Martí.

En la cita, celebrada en el capitalino Palacio de Convenciones, participan más de mil delegados de 93 países.

Como parte del programa del evento, este lunes el teólogo e intelectual brasileño, Frei Betto, impartirá una conferencia magistral sobre «La justicia como camino para la Paz y el Equilibrio del Mundo».

La conferencia, organizada por el Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional, tendrá lugar hasta el 31 de enero y se propone ser un encuentro para el diálogo entre civilizaciones y la cultura de paz.

En el marco del foro, sesionará un encuentro de la Red Internacional de Cátedras Martianas, iniciativa del proyecto desde 2003 que ya cuenta con más de 40 sedes en territorios extranjeros.

También asistieron a la inauguración del foro el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, el primer ministro, Manuel Marrero, y representantes de organizaciones de solidaridad con la isla. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375259-asiste-presidente-de-cuba-a-conferencia-internacional-por-el-equilibrio-del-mundo>



Radio Habana Cuba